

Wusstest du schon? – Das Coaching

Sehr geehrte LeserInnen,

In dieser Rubrik wird die Schiedsrichterkommission regelmäßig Artikel verfassen, die Ihnen dabei helfen sollen, spezielle Regeln besser kennenzulernen. In unserer ersten Ausgabe von „Wusstest du schon?“ möchten wir auf das Coaching eingehen. Dieses wurde in den letzten Jahren stark verändert.

Der Coach oder ein Mitglied der Bank kann nun während eines Spiels coachen. Es gibt jedoch ein paar Einschränkungen:

- es darf nicht während eines Ballwechsels gecoacht werden. Dies beinhaltet auch „Zeichen“ geben;
- es darf dadurch keine Spielverzögerung entstehen.

Zwischen dem Ende der Einspielzeit und dem Spielbeginn darf gecoacht werden sofern der Spielstart dadurch nicht verzögert wird.